

# Der Wald-Verein und seine Kulturpreisträger

## Ausstellungseröffnung im Landwirtschaftsmuseum

**Regen.** Am heutigen Montag um 18 Uhr wird im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum Regen die Sonderausstellung „Ausgezeichnet! – Der Bayerische Wald-Verein und seine Kulturpreisträger“ eröffnet. Kuratorin Annemarie Pletl hat Werke zahlreicher Kulturschaffender zusammengestellt. Die Wanderausstellung ist nach mehreren Stationen in anderen Museen in Regen letztmals zu sehen.

Die Förderung von Kunst und Kultur ist ein wesentliches Ziel des Bayerischen Wald-Vereins e. V. mit seinen mehr als 20 000 Mitgliedern, die in 59 Sektionen organisiert sind. Jedes Jahr werden beim Bayerwaldtag Kulturpreisträger ausgezeichnet. Diese Auszeichnung geht auf eine Anregung des Ehrenpräsidenten Dr. Gottfried Schmid zurück, der den Preis im Jahre 1972 erstmals gestiftet hat.

Die Kulturpreisträger des Bayerischen Wald-Vereins stellen eine Aneinanderreihung hervorragender Frauen und Männer dar, die sich auf vielen Gebieten für unsere Heimat besonders verdient gemacht haben. Bedeutende Schriftsteller und Historiker, Heimatforscher und Musiker, Glas-künstler und Maler, bildende Künstler und Sänger sowie Theaterleute befinden sich unter ihnen. Die Werke der Kulturpreisträger werden im Rahmen dieser Wanderausstellung der breiten Öffentlichkeit präsentiert. Ge-



**Annemarie Pletl** hat die Ausstellung mit Werken der Kulturpreisträger kuratiert. – Foto: Archiv/luk

zeigt werden u. a. Glasobjekte von Bernhard Schagemann, Manfred Homolka, Christian Schmidt und Klaus Büchler, Malerei von Hajo Blach, Hans Höcherl und Erwin Eisch, Landschaftsmalerei, Grafik und Aquarelle von Gerhard Michel, Herbert Muckenschnabl und Rudi Seidl. Neben Werken der Bildenden Kunst werden auch Publikationen der weiteren Preisträger ausgestellt.

Ein reichhaltiges Veranstaltungsprogramm begleitet die Sonderausstellung im Landwirtschaftsmuseum, die dort bis 11. November zu sehen ist. Bürgermeisterin Ilse Oswald und Helmut Brunner, Präsident des Bayerischen Wald-Vereins, freuen sich zusammen mit Museumsleiter Roland Pongratz auf einen guten Besucherzuspruch schon bei der Ausstellungseröffnung. – bb